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------ Aos vinte e oito dias do mês de março do ano de dois mil e catorze, reuniram-se pelas dezoito 
horas e trinta minutos os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira 
Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, 
Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ---------------------------------------------------- 
------ Ponto um – Serviço de pendentes; --------------------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – 

Serviço de Pendentes. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------- Foi lida a ata seis do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade. 
Foram assinadas todas as ordens de pagamento. ------------------------------------------------------------------- 
------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários email’s com diversas 
informações sobre o concelho. --------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Município de Almeirim, enviando fax a convidar para a cerimónia de lançamento da 
primeira pedra da base permanente do grupo de Santarém da força especial de bombeiros, com a 
presença de sua Excelência o Ministro da Administração Interna Doutor Miguel Macedo, a realizar 
no dia vinte e nove de março. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Vai estar presente todo o executivo da Junta, assim como os autarcas da Assembleia. ---------- 
------ Do Município de Almeirim, enviando fax a solicitar o autocarro da Junta, para deslocação da 
equipa dos três AAA, no dia oito de março. ------------------------------------------------------------------------------ 
------ O pedido foi deferido e comunicado aos interessados. -------------------------------------------------------- 
------ Da DGAI, enviando informação sobre a suspensão do Recenseamento Eleitoral, pelo período 
até à eleição para o Parlamento Europeu, de vinte e cinco de maio de dois mil e catorze. --------------  
------ Do Crial, enviando convite para o dia Mundial da Poesia, a realizar no dia vinte e um de 
março. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Comissão Nacional de Eleições, enviando o mapa cronológico das operações eleitorais 
referente à eleição dos deputados ao Parlamento Europeu. ------------------------------------------------------  
------ Do Gabinete da Ação Social de Almeirim, enviando convite para a palestra “ Como gerir uma 
Instituição Social”. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Gabinete da Ação Social de Almeirim, enviando email a informar sobre o debate “À 
conversa com …”. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ Da PT Comunicações, enviando email a solicitar a solicitar a instalação de um telefone 
público na freguesia. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------- O Executivo analisou e deliberou autorizar a referida instalação. ---------------------------------------- 
------ Da Seção de BTT, Tigres do Pedal, a solicitar as instalações pertencentes ao ringue, para os 
dias vinte e quatro, vinte e cinco e vinte e seis de abril, para efectuar um torneio de Futevolei. ------ -
------ O pedido foi deferido e comunicado aos interessados. ------------------------------------------------------ 
------ Do CAJ, enviando email a solicitar uma reunião com o Executivo. --------------------------------------- 
------ A mesma foi marcada para o dia vinte e seis de março, sendo o responsável informado. -------- 
------ Do Grupo de Peregrinos “Caminho ao Encontro da Mãe”, a solicitar as instalações da Casa 
da Cultura para um grupo de quarenta e cinco peregrinos almoçarem no dia nove de maio. ---------- 
------- O pedido foi deferido e comunicado aos interessados. ----------------------------------------------------- 
------ De José Salvador, secionista da formação do clube Hóquei “Os Tigres”, a solicitar apoio 
financeiro para o projecto de elaboração de uma caderneta de cromos desta associação. ------------ 
------- O Executivo analisou o pedido e deliberou indeferir dado a situação financeira da autarquia. -
----- Do CAJ, enviando email a solicitar uma sala da Junta para o dia vinte e um de março para a 
realização da Assembleia do Clube e para o dia vinte e dois para a realização dos testes físicos 
aos atletas. Solicita no mesmo email autorização para conduzir as carrinhas da Junta em dias de 
treino e provas, os seguintes cidadãos: Helder Tapada, Jorge Castelo, Marco Simões e Gonçalo 
Estevão. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------- O Executivo analisou o pedido e deliberou deferir todos os pedidos e comunicar aos 
interessados a referida decisão. ------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do CAJ, a solicitar uma carrinha para deslocar os seus atletas nos dias vinte e seis e vinte e 
sete de abril, para participarem na taça de Portugal em XCO em Penafiel e outra carrinha para o 
dia vinte sete do mesmo mês, a fim de participarem numa prova de estrada, na Quinta do Conde. – 
------ Os pedidos foram deferidos. -----------------------------------------------------------------------------------------  
------ De Ricardo Casebre, enviando email a convidar o executivo para um almoço no dia trinta de 
março. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O Executivo analisou o pedido, mas devido a compromissos já assumidos, não poderão estar 
presentes. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
------ De Jorge Sousa Lopes, da Empresa Jodrax, enviando valores de custos dos seus produtos. – 
------ Da Empresa Flora Garden, enviando uma carta de apresentação dos seus serviços. ------------- 
------ Da AMI, a solicitar a possibilidade da autarquia doar os cinco por cento do IRS. ------------------- 
------ De Produtos da Charneca, em conjunto associação de agricultores do Ribatejo, enviando 
email para divulgar produtores com atividades devidamente coletados nas áreas de vinho, azeite, 
gado bovino, gado cavalar, artesanato, entre outros, solicitando também contato de produtores da 
Freguesia. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos – 

Informações. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------ Da Presidente da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A informar que estão em curso várias obras na freguesia em parceria da Câmara, sendo elas 
a construção de palco Junto ao Salão Paroquial e alcatroamento do espaço envolvente, 
requalificação do jardim frente à Casa da Cultura com mesas, bancos e chão novo; arranjo do 
Parque Merendas, que estava bastante danificado devido às cheias que se fizeram sentir. ------------ 
----- Da Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ A informar que o estágio solicitado para Isa Mara Dias Linheira, ficou definitivamente 
concluído, sendo o seu início a um de abril. Mais informa que o mesmo será remunerado na 
totalidade pelo Instituto de Emprego e Formação Profissional. --------------------------------------------------- 
----- Da Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ A informar que vai enviar à Assembleia de Freguesia, o pedido para aprovação da inscrição 
da Junta de Freguesia como associada da ANAFRE. -------------------------------------------------------------- 
----- Da Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ A informar que esteve uma consultora da Empresa Cityhall no dia vinte e sete de março do 
corrente ano, na Junta a fazer consultadoria referente ao período de janeiro e fevereiro de dois mil 
e catorze, assim como a reconciliação bancária referente a este período. ----------------------------------- 
------ Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao Terceiro ponto da ordem de trabalhos – 

Propostas ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Tesoureiro da Junta: --------------------------------------------------------------------------------------------- 
A propor que seja feita a primeira revisão orçamental a fim de incluir o saldo de Conta de Gerência 
do ano dois mil e treze, com o valor de treze mil e trinta e seis euros e sessenta e quatro cêntimos. 
Assim este valor irá ser distribuído por várias rubricas e reforçar na despesa as rubricas zero um 
zero três zero um - Encargos com a saúde, trezentos euros, zero dois zero um zero um - Matérias-
primas e subsidiárias mil euros, zero dois zero um zero dois zero dois – Gasóleo, dois mil e 
quinhentos euros, zero dois zero um zero quatro – Limpeza e higiene, quinhentos euros, zero dois 
zero um zero oito – Material de escritório, duzentos euros, zero dois zero um zero nove zero um – 
Herbicidas, trezentos euros, zero dois zero um doze – Material de transporte – Peças, mil euros, 
zero dois zero um vinte e um – Outros bens, duzentos e trinta e seis euros e sessenta e quatro 
cêntimos, zero dois, zero dois, zero um zero um – Eletricidade, mil euros, zero dois zero dois zero 
um zero dois – Água, quinhentos euros, zero dois zero dois zero três zero dois – Bens Moveis, mil 
euros, zero dois zero dois zero nove zero um – Comunicações fixas/internet, quinhentos euros, zero 
dois zero dois zero nove zero dois – Comunicações moveis, quinhentos euros, zero dois zero dois  
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dezassete – Publicidade, quinhentos euros, zero seis zero dois zero nove – Outras despesas, 
quinhentos euros, zero sete zero um quinze – Outros investimentos dois mil e quinhentos euros. ----
----- Assim depois desta revisão o orçamento da junta fica com duzentos e vinte seis mil seiscentos 
e oitenta e seis euros e sessenta e quatro cêntimos, tanto na receita como na despesa. ---------------- 
------ O Executivo depois de analisar a proposta do tesoureiro, aprovou-a por unanimidade. --------- 
----- Da Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ A apresentar os documentos obrigatórios para a próxima Assembleia, sendo eles o Inventário, 
Relatório de Contas e Relatório de Atividades, propondo assim a sua aprovação. ------------------------ 
------ O executivo analisou os referidos documentos e aprovou-os por unanimidade. --------------------- 
------ A Presidente continuou, apresentou a Informação Escrita, relativamente ao primeiro trimestre 
do ano, para apreciação do executivo, a fim de ser introduzido como ponto na Assembleia de abril. 
------ O executivo não tive nada a acrescentar ao documento apresentado. --------------------------------- 
------ Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas vinte horas e quarenta 
e cinco minutos, redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e 
aprovada será assinada nos termos da Lei. ---------------------------------------------------------------------------- 
 
A Presidente: 
A Secretário: 
O Tesoureiro:  
 


